

LA ÚLTIMA HORA

DOS EDICIONES DIARIAS.

Diario de la noche, de información, literario y artístico

AÑO XI.—NUMERO 3.892

Cierre. La de los correos, a las diez de la tarde.
Palma y pueblos de la línea férrea, seis tocos

Palma de Mallorca.—Viernes 6 de Octubre de 1905.

Edición para Palma y pueblos de la línea férrea.



Unico Licor y Elixir DE LOS Padres Chartreux

Elaborados por los mismos en la fábrica de «La Unión Agrícola» en Tarragona

Elixir Vegetal sin rival para toda clase de indisposiciones.

De venta en Palma, en casa de Vicente Pomar, «La Providencia»; Francisco Rubio; José Casasayas y Casajuana, Confeitería Frasquet; Café Restaurant del Lírico.

EL BANDOLERISMO ANDALUZ

¿Será el «Vivillo»?

Dudas y certeza

Setenil 29 de Septiembre.

En el tren de la Compañía de los andaluces, o sea desde Córdoba a Bobadilla, había oído poner en toda la existencia del bandolerismo; pero en el ferrocarril inglés, es decir, de Bobadilla a Algeciras, tuve que experimentar una mayor sorpresa: la de oír negar la existencia del propio «Vivillo».

Erán mis compañeros de viaje, en esta segunda etapa de mi excursión ferroviaria, dos ingleses—padre e hijo,—que se dirigían a Algeciras; otro caballero, también de aspecto extranjero, pero que era de Cádiz y hablaba con el inglés en correcto castellano, y un moro tangerino, joven y arrogante, como un príncipe de las «Mil y una noches», que regresaba de Málaga para cruzar el Estrecho.

La señorita inglesa, rubia, sonrosada, de nariz graciosamente puntiaguda y ojos habladores, me pareció «digna de ser morena y sevillana».

Y algo semejante debía ocurrírsele al hijo de Mahoma, que, ocupando cómodamente dos plazas del «departamento», y luciendo la desnudez de sus musculosas piernas, orientalmente cruzadas sobre el asiento, no quitaba ojo a la bella inglesa.

La muchacha por su parte, dirigía al marroquí frecuentes miradas por encima de un libro que leía, ó aparentaba leer, mientras el «dandy» africano (indudablemente era un personaje «de la corte del sultán», inclinándose el fez picaramente sobre una oreja, y jugando con un bastoncillo de puño de oro, que sujetaba entre sus manos aristocráticas, se entregaba al más británico de los «flirt».

Por mucho que me interesara—á fuer de observador—el singular idilio, me interesó mucho más la conversación que sostenían el flamenco papá de la inglesa y el otro caballero, á quien, desde el primer momento, consideré bastante enterado de las cosas de España y de Andalucía, á juzgar por los datos y noticias que á su interlocutor facilitaba.

«¿Pero es posible que todavía haya bandidos en España?»—preguntaba asombrado el inglés.

«Oh! Sí. Es completamente cierto. Precisamente en estos días merodea por estos contornos, asaltando á los viandantes y desvalijándolos, una cuadrilla de bandoleros, capitaneada por un hombre joven todavía, valeroso, cuya audacia corre parejas con la generosidad de que alardea con sus víctimas.

«¿Y cómo se llama ese héroe romántico?»

«A decir verdad, no se sabe ciertamente. Todos, por aquí, le llaman el «Vivillo», y así también le nombran los periódicos, pero yo he oído en Cádiz, de donde vengo, algo estupendo sobre la verdadera personalidad de ese capitán de bandidos.

(Al llegar el francés á este punto de su, para mí interesantísima charla, yo lector, había concentrado todos mis sentidos en el del oído.)

«Es el caso—prosiguió el informador á quien me refero—que hace muy pocos años andaba por estas provincias un malhechor célebre, apodado el «Cristo», que sobre ser un ladrón temible y sanguinario, andaba á tiros frecuentemente con la Guardia civil, á la que hacía cara con osadía increíble.

En uno de estos encuentros con los guardias el «Cristo» cayó herido, se le dió por muerto y aun se asegura que su cadáver está sepultado en Ronda. Pues bien, lo que yo he oído en Cádiz, es que el «Cristo» no murió de aquella refriega; que el enterrado en Ronda es otro cadáver cualquiera; que esto se sabe por el dueño de un cortijo de Algodonales donde la esposa del «Cristo» ha estado sirviendo, y que no es el pretendido «Vivillo», sino el «Cristo» en persona quien capitanea la banda de salteadores que desde hace unos días trae aterrorizadas á las gentes pudientes de estas serranías.

El estupor que semejantes revelaciones produjeron en mi ánimo fué tal que apenas me di cuenta de que habíamos llegado á Almagren y de que ocurría á mi lado, en el mismo departamento, un incidente animado y curioso.

La pareja de la Guardia civil se presentó á detener al flamante moro que había venido asediando—y acaso ya!

belde, visitaron al general Segura protestando del atropello.

Parece que los promovedores de los sucesos fueron los refugiados.

El general Segura les hizo saber que todos son leales dentro de la plaza, y que adoptará medidas energéticas, incluso la expulsión de los proveedores, si se reproducen los tumultos.

La actitud de los refugiados puede acarrear un grave conflicto porque los fronterizos amenazan con quemar el campamento de aquellos, conteniéndoles la energía de las autoridades y el temor á los peligros que les acarrearía el romper las relaciones con la plaza, conforme sucedería caso de enemistarse con España.

El gobierno de Marruecos ha prohibido la exportación de moneda por los puertos del imperio, efectuándose por el de Melilla.

Los especuladores retiraron la moneda española.

El comercio está alarmado, pues muchos comerciantes no pueden cambiar fácilmente la moneda marroquí, y se ven imposibilitados de cumplir sus obligaciones.

Sería conveniente poner coto á ello, que sólo beneficia á los agiotistas y perjudica al comercio en general.

El viaje de Loubet

Preparativos

En todos los distritos de Madrid se hacen grandes preparativos para las fiestas que han de celebrarse con motivo de la visita de Mr. Loubet.

De las funciones de gala que deben celebrarse en honor del ilustre huésped se conoce el programa del Real y el de una función en el Apolo.

En el Real se pondrá en escena la ópera «El barbero de Sevilla».

En el Apolo, la comisión encargada de ella, cuenta con el concurso de la compañía de la Zarzuela.

Se pondrá en escena «La verbena de la Palma» y «La maja».

En el último cuadro de la obra «de los señores Vega y Bretón se harán algunas modificaciones para dar pretexto á que la señora Julia Pons, la señorita Palou y otras artistas canten y bailen sevillanas.

También cantará alguna jota batúrra la artista Lucrecia Arana.

Parece que entre los palcos centrales del teatro, se construirá una magnífica de gala, que tendrá acceso por el foyer lujosamente adornado.

La sala y la fachada del edificio estarán soberbiamente alumbradas.

La demanda de coches de lujo para los días en que ha de estar en Madrid Mr. Loubet es extraordinaria, y los precios de alquiler han subido de un modo grande.

Se habla de contratos hechos á razón de doscientas y trescientas pesetas diarias.

—Está terminado el proyecto de iluminación de la Puerta del Sol por la estearina.

En dicha plaza se instalarán 30 columnas de 15 metros de altura, alternando con los escudos de Francia y España.

De columna á columna se colocarán banderas formadas por farolillos de colores figurando las banderas francesa y española unidas alternativamente por los escudos de los Municipios de París y de Madrid.

Para encender los cuarenta mil y pico de farolillos se utilizarán tiras de algodón fulminante con lo cual el acto de encenderlos será rápido.

Dentro de pocos días llegará á Madrid procedente de Italia, el material para la retreta.

Pesa ocho toneladas. Quedará depositado en el palacio de Bellas Artes del Hipódromo donde se organizará la retreta.

Según ha manifestado el señor Villanueva no hay nada acordado acerca de si á la revista militar que ha de celebrarse con motivo de la visita de Mr. Loubet asistirá una representación de la Armada ni tampoco si el Princesa de Asturias irá á Lisboa durante la estancia del presidente de la República francesa en dicha capital.

DE SPORT

EL BOL D'OR

Casi ha sido una resurrección la del Bol d'Or, la taza de oro. Aunque se celebraba todos los años, de algún tiempo á esta parte estaba algo oscurecida por las carreras y los concursos mecánicos. Las motocicletas, la tri car y los automóviles, avasallaban á la sencillez, pero útil, bicicleta. Hoy el Bol d'Or ha resucitado triunfante; la carrera de bicicletas (las veinticuatro horas en marcha) ha llenado de interés á los aficionados y al público en general. ¡Por qué el público se estaba pacientemente toda la noche y todo el día, presenciando la carrera!

A las cinco de la tarde comenzó el

Bol d'Or en el Velódromo de Búffalo; pero á las diez de la noche comenzó á llover, y se decidió que siguiese el Bol d'Or en el palacio de la Galería de Máquinas.

Allí se trasladaron todos, carristas y espectadores, y sin parar un momento, siguió la ruta. El vencedor ha sido un joven de 21 años: Vander Stuyff, que en las veinticuatro horas ha corrido 943 kilómetros, 666 metros. Como «entrenadores» tenía á excelentes ciclistas (diez y seis en total) que se relevaban y á los cuales dejaba atrás frecuentemente el resistente campeón.

Durante la carrera ha comido con apetito todo cuanto se le daba: extracto de carne, huevos, uvas y una sopa especial preparada por Barroy y que le era entregada por Vander Stuyff, padre, al paso, en una lechera.

LOS QUE SE VAN

El poeta Heredia

Un telegrama fechado en París da cuenta del fallecimiento del poeta José María de Heredia, que ha muerto á los sesenta y ocho años de edad.

Heredia nació el año 1842 en Santiago de Cuba, siendo su madre francesa y su padre un dominicano, descendiente de uno de los primeros conquistadores de América.

Desde muy niño, á los ocho años, pasó Heredia á Francia, donde estudió con unos frailes, y á los diez y seis años volvió á Cuba para estudiar allí el idioma español, y se matriculó en la Universidad de la Habana.

Así que se afirmó en el conocimiento de nuestro idioma, regresó á Francia.

Cuando Heredia tenía veinte años, empezó á darse á conocer como poeta, publicando hermosas composiciones en revistas y periódicos.

Bien pronto sus versos se impusieron y eran objeto de la predilección general, por revelar un gusto exquisito y una cultura poco común.

Después publicó en cuatro volúmenes traducción al español de la «Verdica historia de la Conquista de la Nueva España», por Bernal Díaz del Castillo.

En 1893 dió al público su libro de versos «Los Trofeos», que obtuvo gran éxito.

El soneto tenía en él uno de sus más adelantados cultivadores y en todas las composiciones, en general, Heredia demostraba una rica inspiración.

En 1894 ingresó Heredia en la Academia Francesa, publicando el mismo año una obra, que obtuvo igual fortuna que sus anteriores.

También era miembro de la Legión de Honor.

Impecable en la forma, los versos de Heredia eran consideradas como modelos, que estudiaba la juventud literaria.

Su nombre ha figurado entre el de los parnasianos ilustres, y por su muerte están de luto las literaturas francesa y española.

Descansa en paz el afortunado cantor de tantas grandezas y el cincelador de tantas bellezas.

PARA LAS DAMAS

Revista de la Moda

Los modelos y telas para el próximo invierno, hacen creer que la nueva moda, en su mayor parte, no será más que una continuación y un desarrollo de la actual.

Las telas inglesas con dibujos que tanto furor hicieron en las estaciones pasadas siguen en la moda actual.

Para el traje práctico, el de diario, encontramos las franelas mezcladas muy chic, telas de hombre rayadas y de cuadros, patentes lisos en colores verde mirto, verde musgo, heliotropo y castaños; pero sobretodo los gruesos tejidos ligeramente asperos son los que más éxito tendrán.

Como novedad se señala un paño de damas, con finos cuadros blancos, en el que lo mismo que el primero, se encontrará mucho combinado en terciopelo del mismo color perfectamente adecuado en el tono. En general la moda será en terciopelo que con preciosos adornos á la vez que con ricos adornos en cuestión de pieles, hará que la Moda del Invierno de 1905 á 1906 sea de las más lujosas.

En sedas negras, especialmente en las sedas nudosas llamadas (gros grain) la moda ha combinado preciosos y elegantes tejidos unidos y rayados á través, de los que las señoras se podrán servir no sólo para los trajes elegantes de paseo, sino también para abrigos y patelós.

Hermosas y originales son las telas de las nuevas blusas, en las que se ven armaduras atravesadas de pequeñas cintas de raso de color y mueres escoceses con finas rayas en combinaciones, de color singularmente finas. Más que nunca se procura adaptar el color de la blusa á la del traje á fin de obtener armonía.

Son por fin muy notables y elegantes las telas de blusas inglesas, las más modernas y que lo mismo en seda que en

franela, ostentan dibujos de rayas muy finísimas: como colores dominan los castaños, marrón, los verdes aceituna, los azules, acero, cardenal y ciruela.

Las toilettes negras, según los más modernos modelos de París están confeccionadas artísticamente por corbatas, chalecos y reversos en color bordado de plata y oro.

El equilibrio en Asia

Continúa fortaleciéndose la corriente de opinión favorable á una inteligencia con Rusia; la prensa de aquí refleja esta corriente en sus artículos de fondo.

También el diario oficial, el *Tempo Nuevo*, de San Petersburgo, publica ayer un artículo que se supone inspirado por el gobierno moscovita, en el que examinábase si era posible formar en Europa una coalición para contrarrestar la alianza japonesa, opinando que las naciones más interesadas en el Extremo Oriente, como Francia, Alemania y los Estados Unidos aceptarían, por diversas razones, el formar parte de una coalición.

Añade el diario moscovita que aún así, lo menos durante diez años nadie podría dar en el Extremo Oriente un sólo paso sin el permiso de los ingleses y de los japoneses, deduciendo de esto que lo mejor y la solución más acertada sería entrar Francia, Alemania, los Estados Unidos y Rusia en la alianza anglo-japonesa, para mantener así el actual estado de cosas, y asegurando que Inglaterra y el Japón aceptarían de buena gana esta solución del conflicto.

The Times contesta hoy á este artículo del diario ruso, aceptando sincera y francamente la proposición suya, pues dice que el único objeto de la alianza anglo-japonesa no es otro que mantener el «statu quo» en Asia, y añade que de obrar Rusia de este modo se inaugura una época llena de promesas y esperanzas en la política de Asia y del mundo entero.

Marruecos, las potencias y España

Algeciras, punto de celebración de la conferencia internacional.

Bien puede decirse ahora aquello de «Junta de rabadanes, carnero muerto».

España, en este disputar, cede el piso, las sillas y la mesa. La merienda se la llevan los demás.

Algeciras resulta la población elegida para la ya célebre y aún no celebrada conferencia internacional.

Alemania, que ha venido á ser con su inopinada presencia el coco de la cuestión, no decide nunca: dónde celebrar la conferencia?

Y la matrona tautológica no resuelve: se le propuso Madrid, luego San Sebastián, La Haya más tarde, Berna luego, y... nada. Por fin se ha resuelto la germanica nación y ha elegido punto: Algeciras.

Ironías de la suerte. Alemania que interviene en este asunto con la mira de rivalizar en poderío con Inglaterra, que sólo tiene la preocupación de predominar sobre los ingleses... viene á ponerse á discutir bajo los cañones de Gibraltar.

Porque Algeciras no es ni sirve para otra cosa (salvo, claro está, lo que pueda ser útil al venerando cuerpo de contrabandistas) á los extranjeros que para ir á Gibraltar: es la estación de llegada, el vestíbulo necesario para entrar á la formidable posición inglesa, que tan orgulloosamente muestra el poderío británico... y al par que nuestra pobre antiquísima, dicho sea de paso.

Y la conferencia promovida por Guillermo II, habrá de escuchar todos los días el cañonazo de Gibraltar... amén de las salvas de las escuadras.

Por supuesto, en estas cosas de Marruecos, nadie, absolutamente nadie, puede saber lo que ocurrirá. Los extremos de la conferencia han de ser presentados al sultán, éste los ha de aprobar, ó modificar, ó rectificar... Se llegarán á reunir en Algeciras los enviados de las potencias?

Ya se ha redactado el cuestionario, programa, ó como se llame, de los puntos que han de ser tratados en esta conferencia.

En realidad, no es un programa. Son puntos de vista generales que permiten gran amplitud en el desarrollo de los mismos, y la proposición de otros problemas en el curso de las conferencias.

La nota enviada á las potencias sólo se ocupa, pues, de cuestiones generales; en cambio no habla de otras de interés más reciente, como la del muelle que se debe construir en Tánger, y el empréstito que el sultán ha de hacer Alemania.

El programa, redactado de común acuerdo por Francia y Alemania, trata de ayudar al sultán (obscrévese el desinterés y el buen corazón de las caritativas potencias) para que éste refuerce su autoridad y tranquilice su país. Los puntos principales de referencia son: Ayudar al sultán de Marruecos: 1.º En el establecimiento de la seguridad personal en el país.

2.º En el restablecimiento de una buena situación financiera del estado marroquí.

3.º En un buen funcionamiento de la recaudación de los impuestos.

Además se pide que todas las potencias puedan concurrir á establecer obras públicas en el territorio de Marruecos.

Y ahora, hecho esto, el sultán será «libre para elegir».

Y España para verlo.

Por telégrafo

Cheque.—Averías.—Fogonero grave
Madrid 6 á las 8'30

Según los despachos que recibimos de Cartagena ha fondeado en aquel puerto el vapor español «Tambre» con averías, á causa de haber chocado con otro vapor de nacionalidad inglesa denominado «Gerant».

Un fogonero del «Tambre» se halla grave á consecuencia de las heridas recibidas á causa del choque.

De Melilla.—Riñas y abusos
Madrid 6 á las 8'30

Telegramas de Melilla dicen que la kábila de Guelayas se niega á satisfacer el impuesto.

Ha salido de aquella plaza el general Segura.

Se halla de regreso en el puerto el cañonero «Yañez Pinzón».

El domingo pasado se suscitó una riña entre varios moros, resultando uno de ellos gravemente herido y otros muchos contusos.

Los robos son frecuentes entre los moros.

El Roghi comete continuos abusos.

Asfixiado.—Gratitud
Madrid 6 á las 8'30

Comunican de Zaragoza que en el pueblo de Fayó un anciano de 62 años se cayó en un lagar que contenía mosto en fermentación, pereciendo asfixiado.

Telegrafían de Albacete que el ayuntamiento de aquella capital acordó que constara en acta su gratitud por el diputado por Almansa en representación de la prensa madrileña.

El cólera
Madrid 6 á las 8'30

De Varsovia (Polonia) telegrafían que se han registrado muchos casos de cólera seguidos de muerte.

Reina gran alarma en la población.

Un estremo ruidoso
Madrid 6 á las 8'30

Telegramas de Barcelona dicen que en el teatro «Apolo» se ha estrenado el drama «Los Vampiros del pueblo».

La representación produjo gran excitación en el público, que tributó grandes ovaciones al autor de la obra.

Subasta.—Ejercicios
Madrid 6 á las 8'30

La «Gaeceta» publica las condiciones que han de regir en la subasta que se ha de celebrar para la carena del dique flotante del arsenal de Cartagena y adquisición de materiales con destino al mismo.

En Vigo, según telegramas de aquella población, los tripulantes del crucero «Cardenal Cisneros» ayer verificaron ejercicios de tiro.

Dicho buque ha de figurar en las maniobras que se han de realizar en honor del presidente de la República francesa M. Loubet.

Sanatorio.—Opiniones
Madrid 6 á las 9'15

En Montigny se ha inaugurado un sanatorio antituberculoso.

Telegramas de Burdeos dicen que «La Petite Gironda» periódico que se publica en aquella capital, inserta un escrito de su corresponsal en Madrid que contiene manifestaciones del ministro de Gracia y Justicia Sr. Sánchez Román, según las cuales éste se muestra satisfecho de que se haya llegado á una solución en el conflicto franco-alemán.

FABRA

Más telegramas

No hay divergencias

Madrid 6 a las 14:30

El Gobierno insiste en negar que existan divergencias entre los ministros que forman el actual gabinete.

Fomento del turismo

Madrid 6 a las 14:30

Se ha firmado un real decreto creando una comisión oficial encargada de fomentar con medios prácticos el turismo en nuestra nación.

Preferentes a concejales.—Política de personalismos.

Madrid 6 a las 14:45

El Ministro de la Gobernación recibe muchas visitas de pretendientes a concejales y a nuevos gobernadores.

La política de personalismos prospera. Sobre el hecho se hacen comentarios.

Concurso de ingenieros mecánicos

Madrid 6 a las 14:45

Se ha firmado un real decreto dictando las condiciones para el concurso de ingenieros mecánicos en los puestos que deban estos ocupar en las compañías de ferrocarriles.

La firma

Madrid 6 a las 15:15

S. M. el Rey ha puesto la firma a varios decretos.

Entre estos figuran unos aprobando las plantillas de personal para la intervención del Estado en las compañías de ferrocarriles, y suprimiendo el cargo de Comisario General de Bellas Artes.

El Ministerio de Fomento

Madrid 6 a las 15:30

El nuevo ministerio de Fomento, seguirá con los mismos asuntos y con la misma plantilla que el extinguido de Agricultura, Industria y Obras Públicas.

En el ministerio de Fomento el Sr. conde de Romanones ha añadido una comisión, que se denominará de «Turismo», la que servirá para divulgar las bellezas de España en el extranjero; dará a conocer los itinerarios artísticos de toda la península y concertará alojamientos para los extranjeros que quieran visitarnos.

Forman dicha comisión de Turismo el Sr. Osmo, el marqués de Valdeiglesias, el duque de Santo Mauro, el Sr. Menéndez Pelayo y los directores de los ferrocarriles españoles.

La Bolsa

Madrid 6 a las 16

Table with market data: Interior contado (78'05), Interior fin de mes (78'55), Amortizable 5 por 100 (97'90), Compañía de Tabacos (371'00), Libras (26'75), Exterior de París (92'95)

FABBA.

LE MIROIR DES MODES

MES DE OCTUBRE Precio: 2 PESETAS Se han puesto a la venta en la librería de J. Tous.

interesados, convendría que se aclarase lo que hay de exacto en aquellos cargos; porque si fuesen ciertos, pondrían en peligro los intereses de los asegurados. Por eso se pide que, como en Francia, se practique aquí una inspección a las Compañías de seguros.

Según leemos en un periódico, se encuentra en Vigo el joven de diez y ocho años Daniel Maceo, hijo del célebre caudillo cubano.

Navega en el vapor inglés Martin, y es piloto de la Marina mercante de su país.

Al desembarcar en Vigo preguntó si era cierto que se hallaba en esta población el coronel Cirujeda; pues deseaba conocerlo.

Como es sabido, dicho jefe es el que mandaba la columna que batió a la partida de Maceo en Cuba, y dió muerte a este caudillo de la insurrección.

El Rey en París

La importante casa editorial NUEVO MUNDO ha empezado a publicar unos lujosos cuadernos con el título de D. Alfonso XIII en París. Dichos cuadernos están lujosamente editados y contienen una serie de láminas e gran tamaño y todas ellas referentes al viaje de nuestro Rey a París.

PRECIO UNA PESETA

Librería de J. Tous P. de Cort 14 y 16

RON

Descreído el público que no se vende ron verdad desde que no se importa en España ron y caña por motivo de los elevados derechos que ha constituido nuestra pérdida de las dos Antillas no hay más que probar la marca «HABANA» elaborados de los mismos productos de la caña de azúcar y se convencerá.

Ferrocarriles de Mallorca

El día 8 del actual, señalado para una corrida de toros en la plaza de Palma, se efectuará un tren de viajeros que saldrá de Inca a las 12'45.

Palma 6 Octubre de 1905.—El Director, sustituto, Sebastián Felú.

CORONAS MORTUORIAS

Branca y tulipas para Cementerio Expléndido y variado surtido EL AGUILA - BROSSA, 30

Citrato Efervescente Terrasa

El mejor y más eficaz BOTE 3 REALES Farmacia Obrador, Fideos, 12

CLASES ESPECIALES DE CALIGRAFIA Y REFORMA DE LETRA

por D. Ramón Serra y Viñas Profesor del Instituto

Valero, 1-3.º (Esquina Brossa)

Vino sin agua a

0'30, 0'40, 0'60 litro

Nota.—Referente a clase lo dejamos al buen criterio del consumidor y laboratorio municipal, únicos autorizados para dictaminar.

Peluquería Fin de Siglo

Los dueños de este acreditado Salón tienen el gusto de ofrecer a su estimada clientela y al público en general su nuevo domicilio Colón 70, principal, y al mismo tiempo manifestarles que desearían de servir con todo esmero y puntualidad no han reparado en presentar los adelantos más modernos para el ejercicio de su industria.

HABITACIONES

En la casa número 15 de la calle del Ermitaño, piso segundo se ceden habitaciones, con muebles ó sin ellos y se sirve comida a los huéspedes que la deseen.

JOSE SEGURA

Especialidad en rosarios de plata de 900 milésimas Medallas repujadas y oxidadas. Composturas de todas clases. SAN NICOLAS 8, PALMA

asistió el Cinematógrafo, numerosa y selecta concurrencia; la película estrenada es muy buena y digna de ser recomendada, al igual de las que se estrenan esta noche, que son «Album maravilloso» y «Salteadores modernos».

Anoche fué vaticada en Son Sardina la hija y hermana respectivamente de Brusque y Ximet condenados por el asesinato de la guardia municipal Cladera.

Dicha mujer desde poco tiempo antes de ser sentenciados los individuos de su familia padece cruel enfermedad que la ha puesto a las puertas del sepulcro.

El Presidente de la Audiencia cita a Nicolás Castell Umbert.

El Ayudante de Marina de la Comandancia de Mahón cita al procesado por el delito de contrabando Miguel Perelló Saestre, natural de Santany.

En el corral común de Alaró se halla depositado un cordero de dueño ignorado.

Se ha puesto a la venta el importante cuaderno n.º 1 de la colección que edita la casa Nuevo Mundo, titulada D. Alfonso XIII en París. Dicho cuaderno se halla de venta en la librería de José Tous.

La guardia civil del puesto de Inca participa haber denunciado a un sujeto por apacentar ganado cabrio en propiedad ajena.

En Andraig la guardia civil ha detenido a dos sujetos pastores de oficio, los cuales sostuvieron una reyerta en el sitio conocido por el Prato de la Gremola. Uno de ellos tiró varias piedras a su contrario causándole heridas leves.

La guardia civil de Son Servera participa al Sr. Gobernador la denuncia de un sujeto por jugar a los prohibidos en su establecimiento, habiéndole impuesto el Sr. Gobernador la multa de cien pesetas como infractor de la circular de 4 de julio de 1905.

La Compañía Ferro-carriles anuncia para el domingo próximo un tren que tendrá su salida de Inca a las 12'45, partiendo de esta manera los que deseen asistir a la corrida de toros, anunciada para dicho día llegar a Palma, hora y media antes de dar comienzo la función.

Han salido para Argel varios obreros en busca de trabajo.

Ha salido para Mahón el Pbro. don José Anba para predicar en varias iglesias de Menorca.

Ha llegado a Mahón el expeditado D. Rafael Prieto y Canles y el oficial de telegrafos D. Antonio Cardona.

El Sr. Gobernador civil ha impuesto una multa de 500 pesetas a la Sociedad Centro Militar y otra multa de 500 pías. al Circolo Mallorquín fundadas ambas providencias en haberse infringido las circulares de 4 de Julio de 1903 y de 25 de Septiembre último dictadas para la represión de juegos prohibidos.

El próximo día 10 expira el plazo para que los abogados que deseen figurar en las listas gremiales, y ejercer en 1.º de Enero, lo soliciten de la administración de Contribuciones.

Han llegado a la Habana, procedentes de La Coruña y Puerto Rico, respectivamente, los vapores Maria Cristina y Monserrat, ambos de la Compañía Transatlántica.

D. José M.ª Matheu nos participa haber recibido un completo surtido de novedades para la próxima estación de invierno.

Dice La Epoca:

«La Prensa reproduce las informaciones que han publicado los periódicos americanos sobre las graves irregularidades descubiertas en la administración de la Sociedad de seguros La New York, y como en ella hay muchos españoles

D. Rafael Juan. José Zaforteza Villalonga. Juan Sureda.

Se sabe que el industrial D. Bartolomé Barceló, es uno de los candidatos del partido liberal.

Además sabemos se trata de llevar al Consistorio a algunos socios del elemento joven del Círculo Liberal.

Anoche celebró sesión el Comité republicano de Santa Catalina, el cual acordó ir en aquel distrito, por la mayoría y propuso presentar candidatos a don Francisco Quijada y a D. Antonio Compañy.

Este acuerdo se someterá a la aprobación de la Junta General que mañana ha de celebrar el partido de la Unión Republicana.

A persona que puede estar enterada hemos oído decir que los liberales presentarán siete candidatos y los conservadores seis, para el caso que se vaya a la lucha por 13 puestos; y si se iba por 14, los liberales serían 8.

Respecto a la distribución de los candidatos, se dice que los monárquicos presentarán mayorías y minorías por los siguientes distritos:

- 1.º Casa Consistorial, concejales 2
5.º La Lonja, id. 2
6.º Hospital, id. 2
8.º Son Sardina, id. 2

- Mayorías en el
4.º distrito, San Antonio de Viana, id. 2
y 7.º Santa Catalina, id. 2
y por un candidato en el 2.º Montesión y 3.º San Antonio de Padua id. 2

Total, 14

En vista de estas corrientes de lucha, los republicanos, se dice que también irán por la mayoría y minoría en el tercer distrito (San Antonio) y mayorías en el 4.º (San Antonio de Viana) y 7.º (Santa Catalina) y en los restantes distritos, por un puesto, lo que da un total de 11 candidatos.

Como se ve, por las noticias que recogemos, la lucha promete ser muy reñida.

En la prensa recibida hoy encontramos la siguiente infomación, que, por considerarla de interés por lo que a las próximas elecciones municipales afecta, copiamos a continuación: «Persona que cree estar bien enterada, debido a su representación política, afirmaba ayer en un círculo, por referencia a cartas recibidas de la corte, que es muy probable que el Gobierno aplaque las elecciones municipales hasta tanto el Parlamento apruebe los proyectos de reforma de la ley municipal y electoral, pues el criterio del señor Montero Ríos es hacer las elecciones puestas en vigor la reforma.

¿Cristalizará esta opinión?

Gacetillas

Días pasados elevábamos la queja de los vecinos de Son Alegre de que la paja de los colchones de personas fallecidas se quemara a la orilla del mar, junto a aquella numerosa barriada.

Ahora, otros vecinos, los de la calle de Espartero, Santa Catalina, también se nos quejan de que la paja se quemara en el torrente que pasa junto a aquella calle.

El hecho que denunciábamos tuvo lugar anoche. El humo que se desprendía molestaba considerablemente a los vecinos.

Entendemos, Sr. Alcalde, que la quemada de los colchones procedente de personas fallecidas debe hacerse lejos de poblado para que no moleste a los vecinos y principalmente, como medida higiénica.

Por ser ayer día de Moda, y estrenar se la película «Pequeños vagabundos»,

kilos; cristalizados 52 a 53; en entropé, de 34 a 36; bastardos, de 26 a 28; en bruto, blancos, de 25 a 26; rojos, de 21 a 22 francos; corchos, los 1000, superfino, de 25 a 35; fino de 15 a 25; ordinario, de 10 a 15 francos.

Forrages: heno, de 7 a 8 francos; alfalfa, de 7'50 a 8; paja, de 3 a 4; algarrobas, de 10 a 13; salvados, de 12 a 16 francos los 100 kilos; frutas: albaricoques, de 00 a 00 francos; peras, de 30 a 35; fresas, de 00 a 00; tomates, de 12 a 15 frs. los 100 kilos; limones, de 35 a 40 frs. los 100 kilos; naranjas, de 00 a 00; melocotones, de 00 a 00 frs.; uva, de 15 a 20 frs.; moscatel, de 35 a 45 francos.

Frutos secos y semillas: Almendras Cartagena, de 150 a 152; de Mallorca, de 142 a 146; con cáscara, de Tarragona (mollar), de 78 a 80; de Cartagena, de 68 a 72; pasa de Málaga, de 7 a 13 francos, la caja de 10 kilos; de Denis, de 52 a 56 francos, los 100 kilos; ciruelas secas de 00 a 00 francos; piñones, de 105 a 110; cacahuetes, de 40 a 44; anís de Málaga, de 90 a 95; alpiste, de 34 a 36 francos.

Legumbres (verdes y secas): cebollas, de 10 a 11 francos; ajos, de 25 a 30; patatas, de 9 a 10; lentejas, de 20 a 30; judías, de 25 a 35 francos. Varios: asafrán, de 75 a 80 francos el kilo; pimiento molido, dulce, de 70 a 110 francos los 100 kilos; heces, de 25 a 35 francos; el grado de ácido tartárico, de 1'10 a 1'20; tartarato en bruto, de 60 a 90; el grado de bitartrato, de 1'30 a 1'40 francos.

Nuestros vinos en Cete.—Su cotización al terminar la anterior semana, fué la siguiente: Alicante 1.ª, de 13 a 15 grados, 28 a 30 francos hectólitro; id. 2.ª, de 12 a 13; 25 a 27; Utiel (tipo Aragón), de 12; 23 a 25; Valencia 1.ª, de 13 a 14; 25 a 27; id. 2.ª, de 12; 23 a 24; Vinaroz, 12; de 23 a 24; Moscatel, de 15; (9 a 10; licor) 46 a 48; Jerez de Málaga, ordinarios y superiores, 50 a 250.

Comerciales

Mercados de aceites.—En Córdoba, si bien la Cámara de Comercio ha fijado como último precio el de 47 1/2 reales la arroba, se han hecho ventas a 50. En Santander, con tendencia a nueva alza, se ha cotizado a 57 reales la arroba para el consumo interior y 56 fuera radio. En Jaén ha regido el precio de 13 pesetas la arroba. En Sevilla no han habido entradas, y los precios han sido nominales.

En Londres se cotizó con firmeza nuestro aceite a 37 chelines el quintal de 50'802 kilos, y en Génova el de Toscana está muy firme a los precios de 75 a 115 libras oro los 100 kilos en depósito.

Mercados de trigo.—La cotización de este cereal en los mercados nacionales y extranjeros, ha sido en la semana precedente como sigue: Nacionales.—Medina del Campo, a 46'00; Salamanca, a 45'48; Valladolid, a 46'48; Arévalo, a 46'48; Rioseco, a 44'00. Todo reales la fanega.

Extranjeros.—París, de 23'50 a 23'75; Lyon, de 22'00 a 22'25; Burdeos, de 21'50 a 22'00; Amberes, de 15'50 a 17'50; Berlín, a 21'43; Nueva York, a 17'18; Chicago, a 16'03; Budapest, 16'61. Todo francos los 100 kilos.

Mercado de azafrán.—En Alcabete se ha cotizado el azafrán de 36 a 38 pesetas los 460 gramos.

En Valencia los precios vigentes son de 114 a 126 reales la libra según clase.

Mercados de algodones.—En los mercados reguladores y de origen ha habido el siguiente movimiento durante la semana últimamente trascurrida: Liverpool.—El disponible que quedó a 5'64, abrió en alza y termina a 5'74. El futuro, que cerrará a 5'67, termina igual.

Nueva York.—Este mercado cerró la anterior a 10'95, abrió en alza y termina a 10'85. El futuro inmediato termina a 10'37. Nueva Orleans.—Cerró la precedente semana el disponible a 10 3/8 y a 10'95 el futuro; cerrando el primero a 10 7/8 y el segundo a 10'48.

Alejandro.—Los Jumel inferior y superior cerraron en la precedente a 91'25 y 93'75, y terminan a 92'00 y 99'60.

Mercado de yutes.—El mercado de Londres ha continuado flojo por efecto de venir confirmándose las malas noticias de Calcuta. Las primeras marcas indígenas se han vendido de 17 l. 15 ch. a 17 l. 7 ch 6 p.

Estación enotómica.—Los productos agrícolas españoles y otros se cotizaron en las plazas de Cete y de Marsella, el sábado próximo pasado, como sigue: Aceites, los 100 kms. extrafino de 120 a 125 frs.; superfino, de 100 a 110; fino, 90 a 95; Aragón, de 120 a 125; alcohol: de vino, buen gusto, 64 a 70 frs. hectólitro; de orujo, de 60 a 65; Norte, de 44 a 43; Norte extrafino, de 00 a 00; de industria, de 30 a 32; coñac de 65 a 200 francos.

Azúcares: de 62 a 64 francos les 100

La política

Sabido es que por iniciativa del partido liberal se estaba negociando la inteligencia de todos los partidos políticos para llegar a un acuerdo y presentar un núcleo de personas que ellas solas fueran garantía de las empresas futuras que tratan de llevarse a cabo.

Las negociaciones con los republicanos han quedado rotas; mientras se estaba negociando entre los jefes de los partidos liberal y republicano, y en la reunión del sábado que aquellos celebraron, toman el acuerdo de ir solos a la lucha y no aceptar proposiciones de ninguna clase.

Quedaban, pues, en la negociación, los liberales y los conservadores y la inteligencia anoche quedó hecha.

Ambos partidos han coincidido en todas sus partes. Las aspiraciones de unos son las de otros y en las elecciones de concejales irán completamente unidos.

La lucha que se entablará, será una coalición monárquica contra la Unión Republicana. Aquella será compacta y probablemente presentará doce ó catorce candidatos.

Anoche celebró sesión el Comité del partido liberal y su jefe, el Sr. Rosselló, dió cuenta de las citadas negociaciones. El comité aprobó las gestiones llevadas a cabo.

En la reunión se nombró una comisión para que llevara a cabo la designación de candidatos y ultimara los detalles de la inteligencia con los conservadores.

Después de la reunión de anoche, del comité liberal, se daba como segura la presentación a candidato por concejal, del ingeniero de caminos, canales y puertos D. Bernardo Calvet, el cual se dice es el indicado para ocupar la Alcaldía desde 1.º de enero próximo.

En la candidatura que presenta para concejales el partido conservador se nos dice figuran las siguientes personas: D. Enrique Sureda Morera. Miguel Rosselló y Alemany. Manuel Fuster Fernández Costa.

mandante d... coreo Bell... Quorols... Borras... Francisco... Leopold... del Va... Pont... Duros... de 1905... 98'00... 98'50... 104'00... 104'50... 101'00... 70'00... 96'00... 10'00... 43'00... a las 18... 78'40... 98'60... 424'00... 878'00... 27'00... 31'92... a las 16... 78'90... 00'00... 47'96... 84'6... 28'36... 87'37... 37'75... 98'22... 99'75... a las 17... 73'75... 01'0... 48'30... 84'85... a las 10... 78'76... 48'35... 84'90... 27'65... radas... puerto... or Bell... lidades... liza y... anstro... Orán... hadas... desp... amento... rarias...egar el... y Ali... drá el... be lle... ate de... haré... Barce... Mollet... ración... abreira... puerto... Chile... Valen... e fi... a con... diones... la don... la de... breve... Ferrol... méri... Ter... efini... mpla... aroto, ... eche... rña... titán... or el... te el... mari... los 2... es, 3... ruco, ... si... ques... eea... orar... a de... des... te... a...

... de 1905... 98'00... 98'50... 104'00... 104'50... 101'00... 70'00... 96'00... 10'00... 43'00... a las 18... 78'40... 98'60... 424'00... 878'00... 27'00... 31'92... a las 16... 78'90... 00'00... 47'96... 84'6... 28'36... 87'37... 37'75... 98'22... 99'75... a las 17... 73'75... 01'0... 48'30... 84'85... a las 10... 78'76... 48'35... 84'90... 27'65... radas... puerto... or Bell... lidades... liza y... anstro... Orán... hadas... desp... amento... rarias...egar el... y Ali... drá el... be lle... ate de... haré... Barce... Mollet... ración... abreira... puerto... Chile... Valen... e fi... a con... diones... la don... la de... breve... Ferrol... méri... Ter... efini... mpla... aroto, ... eche... rña... titán... or el... te el... mari... los 2... es, 3... ruco, ... si... ques... eea... orar... a de... des... te... a...

ANEMIA, DEBILIDAD NERVIOSA, NEURASTENIA
Jarabe de hipofosfitos I. Freixas Romera Farmacéutico-Barcelona

El profesor en Medicina y Cirujía abajo suscrito con patente folio 12:
CERTIFICADO que el Jarabe de Hipofosfitos en cuya composición el Doctor y distinguido Farmacéutico Sr. Freixas Romera ha agrupado sabiamente los de cal, sosa,
quinina y manganeso con el cacodilato de hierro, es una elaboración hecha magistralmente y a la perfección moderna, muy grata al paladar y un verdadero tónico
reconstituyente; de ahí que su uso esté hoy siempre a la orden del día del médico práctico y será aun en adelante mayor su empleo por sus indicaciones altamente nece-
rias en los exoeses de todo género, así en el trabajo como en los placeres; en la anemia y en todas las extremas manifestaciones de la debilidad orgánica así de nacimiento
y lactancia como en la producida por otras enfermedades. La observación y la experiencia del uso de este Jarabe evidencia que reconstituye a los débiles y enfermos;
por lo que lo firmo en Palma a 18 Septiembre de 1905.— Jaime Font Monteros.

VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS: 250 plus. FRASCO—Unico representante en Baleares: el Cirujano-Pediatra

Don Gabriel Palmer Gelabert, Calle de Sintas, 16, entresuelo—PALMA



La Unión y el Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Domicilio social—Madrid

C. de Olózaga, n. 1—Paseo de Recoletos

GARANTIAS

Capital social, 12.000.000 pesetas efectivas

PRIMAS Y RESERVAS

Pesetas 50.557.563,15, 40 años de existencias
Seguros contra incendios y sobre la vida

Esta gran Compañía nacional, cuyo capital de 12 millones de pesetas es superior al de las demás Compañías que operan en España, asegura contra el incendio y sobre la vida en todas las combinaciones de este ramo.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que ha sabido inspirar al público en los 40 años que cuenta de existencia, durante los cuales ha satisfecho por siniestros la importante suma de

PESETAS 108.597.518,08

Subdirección en Palma.—Calle de Felipe Bauzá, n.º 7

Vapores Directos

LINEA DE LAS ANILLAS

Para Habana, Veracruz y New Orleans, saldrá el día 12 de Octubre del puerto de Barcelona el vapor español

PUERTO RICO

Para Habana, Matanzas, Cienfuegos y New Orleans saldrá el 20 de Octubre del puerto de Barcelona el vapor español

PIO IX

NOTA.—La carga para dichos vapores debe embarcarse para Barcelona hasta dos días antes de la fecha de salida, dando aviso a los representantes de la compañía en esta.

Para Canarias, Puerto Rico, Mayaguez, Ponce, Santiago de Cuba, Habana y Nueva Orleans, saldrá de este puerto el día 3 de Noviembre el vapor español

Miguel M. Pinillos

Admite carga y pasajeros para dichos puertos

NOTA.—Se suplica a los señores cargadores avisen a la mayor brevedad la carga que tengan que embarcar para reservarse la cabida necesaria.

Para más informes, dirigirse a los representantes de la Compañía Sres. MARTINEZ Y PLANAS, calle de San Juan, núm. 20, Palma.

RECORDADOS



Milagrosos confites Costanzi

Para las Estrecheces Uretrales

Uretritis Prostatitis Cistitis

Catarros de la Vejiga

COSTANZI

Curación radical, garantizada, sin sondas, sin dolores, sin funestas consecuencias, con los Confites Costanzi, los únicos que curan instantáneamente el escozor y la tracción de orinar; los solos que donan a las vías génito-uritarias su estado normal.—Una caja de Confites Costanzi, 5 pesetas.

Males Venéreos.—Fungación reciente ó crónica, gita millar, tar, úlceras, etc.; cura radical, milagrosamente, en ocho ó diez días, con los renombrados Confites ó Inyección Costanzi.—Un frasco Inyección Costanzi, pesetas 4.

Sifilis.—Curación radical con el Acidifilicito Acid Costanzi, depurativo insuperable de la sangre infecta. Cura las adenitis glandulares, dolores de los huesos, impotencia, manchas, erupción de la piel, pérdidas seminales y cualquiera clase de sifilis, sea ó no hereditaria, garantizando ser puramente vegetal.

Teniendo la completa seguridad de que toda persona atacada de una de aquellas enfermedades ha de recurrir forzosamente a dichos medicamentos para curarse, aconsejamos que antes de violar el organismo con curas imperfectas se acuda a las especialidades Costanzi, pues usando éstas a las primeras manifestaciones del mal, se estira en pocos días y como por encanto cualquiera de aquellas enfermedades, mientras que si el organismo está ya viciado, se retarda su maravillosa acción, pero en definitiva es ésta infalible, como lo atestiguan más que nada, el que se admite a los incurables el pago una vez curados, mediante un trato especial.

Consultas médicas en la calle del Conde Asalto, 4, Barcelona, todos los días, contestando gratis y con reserva las que se hacen por escrito.

De venta en Palma de Mallorca, en la Farmacia de D. Juan Valensuela, plaza de la Cuartera, número 14, en la de D. Ignacio Forteza Serra, calle de Jaime II, núm. 21 y en casa de sus Agentes generales para España GRAU y VILA, calle Conde Asalto, 4, Barcelona.

Depósito exclusivo para España; Farmacia Grau Inglada—Asalto 4, Barcelona.

Callicida Buch

Callicida Buch, ojos de gallo y toda clase de verdugos, sin causar dolor ni molestia. Precio 1 peseta.

De venta: Guillermo Lesalle, San Nicolás 89, y en las farmacias, Perfumerías y dr. gacetas.

Se alquila

Parte de un entresuelo amueblado, con gas e independiente. En la misma casa informarse sobre un establecimiento de bebidas que se vende, con ventajas para quien lo tome. Calle del Mar, 20.

Piloto

Se necesita uno en el land Virgen del Carmen que debe emprender viaje para Cetta. Para informes dirigirse a D. Bernardo Estela, Marina 73, ó a esta Comandancia de Marina.

Se alquilan

En el número 10 de la calle de la Cruz un segundo piso por 80 pesetas y un cuarto piso por 10 pesetas.

Socio

Falta socio para la explotación de una mina de carbón de buena calidad, en la provincia de Teruel (Aragón). Trato directo con el propietario en la calle de Lulló núm. 13, 2.º, de 12 a 2 tarde.

Nodriza

Con leche de 3 días desea contratar criatura para lactar en su casa que la tiene en Puigpuent. Dirigirse Margarita Palmer y Muñt, Puigpuent.

Doncella

Se necesita una que sea joven y limpia. Se gratificará oportunamente. Dirigirse de 6 a 7 de la tarde a la calle de Cavallería, 23, entresuelo.

Somatose

Reconstituyente de primer orden. Estimula en alto grado el apetito.
Farbenfabriken vorm. Friedr. Bayer & Co., Elberfeld.

HISTÓGENO LLOPIS

CURACION eficaz de la TUBERCULOSIS. Recomendado por todas las eminencias médicas. Se vende en todas las farmacias. Unicos importadores: CENTRO FARMACÉUTICO.—Palma de Mallorca. Autor, Ferras números 1 y 3 Madrid.

REUMA

DOLORES NERVIOSOS, INFLAMATORIO, GOTOSO. Curación segura y radical con el acreditado

Jarabe Antireumático I. Freixas Romera

FARMA CÉUTICO DE BARCELONA

Reconocido como el UNICO específico científico y racional del DOLOR en todas sus formas

Venta en todas las farmacias—3 Ptas. FRASCO

Unico representante en Baleares: el Cirujano-Pediatra

D. Gabriel Palmer Gelabert

Calle de Sintas, 16, entresuelo—PALMA

Lampistería Modernista

Fabrica de aparatos de todas clases a precios nunca vistos. Gran surtido de mecheros y mecheros universales. Se instalan toda clase de estufas para agua y gas y se componen todos los aparatos. No farses de otros anuncios sin antes visitar La MODERNISTA Calle del Besorio número 1 Palma.

La Flor blanca

Almacén de yeso de Pedro Palmer

Lonja 32 y Sagrera 9.—Palma de Mallorca

Proveedor de la Casa L. Puget Fils V. de Argel y de D. Juan Ooma de Barcelona

CLASES DE YESO

Extra para Modelos. Blanco para Tallistas. Id. id. Marmolistas. Id. id. Techos. Id. común 1.º para construcciones. Id. id. 2.º. PARA PINTORES. Alabastro 1.º. Id. 2.º. Escayola Especial. Oficial para Estuquillos. Id. id. Doradores. Non plus ultra Español. Especialidad de las clases finas a precios sin competencia

Pañería de Anglada y Llauger 'Can Bitla'

Calle del Sindicato (antes Capellería) núms. 31 al 35 y Sombrereros 2 y 4—PALMA

En este establecimiento se acaban de recibir estensas colecciones de todos los artículos del ramo de pañería, como GERGAS, ESTAMBRES, VICUÑAS, ARMURES, CHAVIOTS, AUSTRALIAS, las que se detallan a precios baratísimos.

Grandes y bonitas colecciones de PANAS (VELLUTS) para trajes. Mantas de lana blancas y grises a los mismos precios de fábrica.

Al objeto de dar toda clase de facilidades y evitar molestias al comprador, nos hemos puesto de acuerdo con varios sastres de reconocida inteligencia, de modo que lo mismo se puede comprar el corte de traje, que el traje confeccionado si así se desea.

Precios sin competencia posible. Pañería de Anglada y Llauger 'Can Bitla'

CALLE DEL SINDICATO, NUMEROS 31 AL 35, Y SOMBREREROS, 2 Y 4—PALMA

OBSEQUIO HUMANITARIO

Las personas que sufren «Nemastenia», «Clorosis», «Inapetencia», «Debilidad general», «Palpitaciones del corazón» y «Enfermedades nerviosas», recobrarán rápidamente la salud perdida con el FOSFO GLICO-KOLA «Domeesh» que recomiendan los médicos más eminentes. Se remitirá GRATIS una muestra de este maravilloso TONICO RECONSTITUYENTE en elegante caja metálica a toda persona que lo solicite del sufer Sr. Domeesh, Bajada de San Pedro, 73, Farmacia, Barcelona.

Mr. de Gonidec se pasó la mano por la frente como si quisiese reunir sus recuerdos. —Olimpia, dijo, confieso que he obrado mal con vos. —No hay que hablar de ello, repuso la joven con desdén. —Mi primo Faustiniéres os ama... —Es una desgracia para él. —Ya lo sé, Olimpia: puesto que vos amáis a otro. —¿A quién? —A un hombre de baja condición... a un marinero... a un cierto Cartahut... —¿Es para decirme eso para lo que habéis venido? —Sí. —¿Bah! ¿En qué puede eso interesaros? —Es que yo os amo aún... —¿Os burláis? Y Olimpia estuvo sin duda una ébula y violenta emoción con un arranque de risa forzada. —Os amo aún, y estoy celoso,—añadió Mr. de Gonidec. —¿De quién estáis celoso? —De Cartahut. Olimpia se había repuesto de su emoción. —Mr. de Gonidec,—contestó,—jamás podré olvidar que me habéis desprecia-

El perro soltó su presa. Olimpia, tranquila é impassible, no pronunciaba una palabra. El joven fué retrocediendo poco á poco hasta llegar á la puerta del jardín, que había dejado abierta, y el perro le seguía obstinadamente, dando un paso hacia adelante á medida que Gonidec lo daba para atrás; pero al poner el pie en el callejón, el joven se sintió desfallecer, y cayó casi sin sentido en tierra. El perro se detuvo, y volvió la cabeza hacia su ama, como esperando una orden para lanzarse y acabar con su víctima. Pero Olimpia no le dió esta orden. Contentóse con tomar la llave de que Mr. de Gonidec se había servido para entrar en el jardín, y que se hallaba aún en la cerradura, y cerrando tranquilamente la puerta, la guardó en el bolsillo. Mr. de Gonidec quedó tendido sin conocimiento en la calle, y la bella Olimpia Mignot se retiró tranquilamente á su cuarto, seguida del perro, todo cubierto de sangre. El frío de la noche reanimó poco á poco á Mr. de Gonidec. Volvió en sí, y levantándose penosamente, dió algunos pasos como un hombre ebrio.

coger el puñal que llevaba en el bolsillo: el botón no va nunca sin cuchillo. El terranvo se había apoyado contra el árbol, y frío é impassible, con los ojos vueltos hacia Olimpia, esperaba un signo de ésta para arrojarse de nuevo sobre el hombre. —¡Huid!... ¡huid, ó estáis perdido! Pero el joven, ciego de furor, se lanzó sobre el perro, y le dió una puñalada en el pecho. El animal estaba protegido por las espesas lanas que hicieron que el puñal se deslizase sin producir más que una ligera herida. El perro entonces no aguardó signo de su ama, y hallándose en el caso de legítima defensa, usó de su derecho. La lucha comenzó de nuevo, terrible, encarnizada. El hombre hería á diestro y siniestro con su puñal, y el perro mordía con rabia. No pudiendo herirle á su sabor, Mr. de Gonidec trató de introducir su arma en la boca del animal; pero esta maniobra le fué desventajosa, pues el perro le asió al fin por el puño. Olimpia oyó crujir los huesos. Mr. de Gonidec lanzó un grito de dolor y separándose con un violento esfuerzo se puso en retirada.

do... que me habéis tratado como la última de las mujeres... pero os perdono; es todo lo que puedo hacer por vos. —Olimpia! —Venís á decirme que vuestro primo me ama... que pretende mi mano... ¡Eh! Tranquilizaos y tranquilizad á vuestros nobles abuelos, esa vergonzosa alianza no tendrá lugar. Ahora ya estáis satisfecho, ya podéis partir. —Pero es que amáis á Cartahut? —¿Qué os importa? —¿Sois su querida?... —¡Oh! —¿Su mujer tal vez?... —No tengo nada que responderos; ¡partid! Mr. de Gonidec lanzó un grito de cólera. —¡Diríais que me despedís como á un lacayo!— exclamó. —No. Os hago observar solamente que es cerca de media noche... —¡Y bien! no eráis tan escrupulosa en otro tiempo. —En otro tiempo os amaba... —¿Y... hoy? —Hoy,—dijo la joven con un acento que se esforzaba en hacer desafiado y que revelaba una profunda tristeza,— hoy... ya no os amo. —¡Mientes!—gritó.

Los mate se en dicho guientes: La cimen en su gener paración m Las fábr naturales; llería caliza lem, ó sus oras y sus sí de diferente los cuerpos en algunos común de fr prensado, t punto, que diones, pa do elemen chadas y m Robasa ó s con revesti Las cubi elementos generalmen Sobre su sujetas con cación, con á las casas Barcelona, La maro estárá dicto tecto muni tista al ord Sin em norma la si desmonte alcanzar la ya de servi Después el Arquiteo auxiliar co Y una ve general el construcción diendo el el orden de las circuns Se abridi dad neces de firmeza respectivas secciones, cubicación Antes d recordo, La cime preparand el suelo, y por capas apisonand